

VELOJOURNAL

ABONNIEREN



AKTUELL | MAGAZIN | REISEN | PRODUKTE | AGENDA | ÜBER UNS

NACHRICHTEN | BLOG | REISEBLOG | VIDEO DER WOCHE | DOSSIERS | KLEINANZEIGEN

DÉFI VÉLO KOMMT NACH LUZERN

Pro Velo Schweiz | 16.05.2018



[f Empfehlen](#) [🐦 Tweet](#)

Immer weniger Jugendliche treten in die Pedale. Mit Défi Vélo will Pro Velo Schweiz diesem Negativtrend ein Ende setzen. Die Aktion richtet sich an 15- bis 20-Jährige der Sekundarstufe II

(Gymnasien, Kantonsschulen, Berufsschulen, weiterführende Schulen). Seit dem Start im Jahr 2011 verzeichnet Défi Vélo steigendes Interesse. Heuer nehmen mehr als 5000 Jugendliche teil.

Im Mai und Juni sind dieses Jahr erstmals auch Kantonsschülerinnen und -schüler aus Luzern mit dabei. «Wir sprechen die Jugendlichen auf Augenhöhe an und bringen sie dazu, das Velo als cooles, trendiges und praktisches Fortbewegungsmittel zu erleben», erklärt Programmleiter Philipp Schweizer.

Neben den Luzerner Gymnasiasten nehmen diesen Frühling schweizweit Jugendliche aus 12 Kantonen an der Challenge teil. Zum Höhepunkt und Abschluss der Aktion werden die qualifizierten Klassen am 20. Juni am nationalen Final in Bern und Lausanne gegeneinander antreten.

www.defi-velo.ch

Foto: Shahhosein Rahimi